

# 令和5年度おいしい給食 2月第2週【2月5日(月)～2月9日(金)】

<p>2月5日(月)</p> <p>休業日(児童生徒)</p>	
<p>2月6日(火)</p> 	<p>本州をかすめるように南岸低気圧が通過した影響で、日本列島の太平洋岸で大雪となりました。特に、昨晚から今朝に掛けて関東一円でも積雪が見られ、大雪情報がニュースで報道されていました。宮城県でも仙台地区など沿岸各地で積雪がありましたが、私たちの金成地区では積雪はおろか降雪も見られませんでした。ただ、曇り空で肌寒い一日となっています。</p> <p>昨日のニュースによれば、私たちが応援メッセージパネルを送らせていただいた石川県立七尾特別支援学校では、輪島分校でも学校が再開されたようです。ただ、二十数名の在籍児童生徒に対して、昨日登校できたのは6名とのことでした。能登に暮らす特別支援学校生の皆さんが、少しでも心穏やかな暮らしができるよう心よりお祈りいたします。</p> <p>さて、本日のおいしい給食は小学部6年生の2名からのリクエストメニューでした。</p> <p>手作りハンバーグは、柔らかくて深い味わいのおいしい一品でした。ハンバーグソースの味付けもとても良かったです。さすが、小学部に人気のリクエストメニューです。</p> <p>ポテトサラダは、とうもろこし、にんじん、きゅうり、じゃがいもと、具材それぞれの味はもとより、その色合いの華やかさも楽しむことができました。</p> <p>野菜スープは、具だくさんの心も体も温まる一杯でした。具材の味がスープに染み出ており、特にベーコンとキャベツの味がしっかりと感じられました。</p> <p>本日もおいしい給食ごちそうさまでした!</p>
<p>2月7日(水)</p> 	<p>柔らかな日差しが校長室の窓から届き、背中がポカポカと温まってきます。朝方は放射冷却も手伝ってかずいぶん冷え込みましたが、日中は晴れ間も出て穏やかな一日となっています。</p> <p>さて、本日のおいしい給食は、中学部3年生リクエストメニューでした。私は、検食後に食堂から中学部3年の教室へと向かい、リクエストをした生徒に給食を食べてきた報告をしました。大好物が並んでいるメニューですので、きっと喜んで食べてくれることと思います。</p> <p>ソース焼きそばは、野菜たっぷり栄養満点の一品でした。特に、ピーマンの食感と味が印象に残っています。ピーマンが苦手な子も、おいしく頂けるのではないかと思います。</p> <p>すずかけシュウマイは、地域の障害者雇用就労施設で手作りされたおいしいシュウマイです。先月本校で開催された「二十歳を祝う会」に参加した同窓生2名もそこで働いていると聞きました。今日の給食では、卒業生が心を込めて作ってくれたシュウマイを、在校生も教職員も、感謝しながらおいしく頂きました。</p> <p>豆腐たっぷりスープは具だくさんで、チンゲン菜スープと命名してもよいほど、特にチンゲン菜がたっぷり入った一品でした。優しい味わいでとてもおいしかったです。</p> <p>デザートバナナは、ひんやりとした食感と、バナナの甘味を楽しめる一品でした。</p> <p>本日もおいしい給食を楽しむことができました。調理員の皆さん、本日もありがとうございました。ごちそうさまでした!</p>
<p>2月8日(木)</p> 	<p>今朝は通学バスのお出迎えのため校長室を出て乗降場へ向かって廊下を歩いていると、視線の先に高等部男子生徒の姿が目に入りました。近づいて挨拶をしようとする「校長先生、今すぐ泣いてください!」と、元気いっぱいの声でいつものリクエストがされました。私が泣きまねをして評価を求めると、「もう1回泣いてください!」といつも通りリクエストが繰り返されました。再び泣きまねをしていると、同級生の女子生徒が笑いながら通り過ぎていきました。彼女は、昨日教室で泣きまねリクエストに何度も応えていたとき、「校長先生をあまり困らせないの!」と割り込んでくれました。「校長先生、困ったことがあればいつでも話してくださいね。」と、優しく話してくれました。</p> <p>さあ、今日も楽しい学校生活が始まりますね!(この「泣きまねリクエストのやり取り」は私の大好きな時間です。)</p> <p>さて、本日のおいしい給食は高等部3年1組のリクエストメニューでした。</p> <p>鳥肉の唐揚げは、全学部の子どもたちの人気メニューです。ジューシーな味わいの鳥肉も、パリッとした衣の味も食感も最高でした。今日子どもたちが喜ぶこと間違いなしの一品でした。白菜のおかかあえは、白菜のみならず、つぼみ菜、にんじん、えのきたけもたっぷり入ったおかかあえでした。おかかの味が具材とよくなじんでいて本当においしかったです。小松菜のみそ汁は、じゃがいもがたっぷり入っていてそのおいしさが印象的でした。丸ふも汁をたっぷり含んでおいしかったです。デザートは、山形県寒河江市で製造されたお米のムースでした。ひんやりとした2層のムースをおいしく頂きました。本日もおいしい給食ごちそうさまでした!</p>
<p>2月9日(金)</p> 	<p>穏やかな陽気となりました。本日は、全国的にも晴れるところが多いようです。2月も半ばに入り、春の訪れを感じるのはうれしいのですが、杉花粉のアレルギーのある私には、つらい時期でもあります。今シーズンの杉花粉飛散数が多くなることを祈りつつ、今月初めより、毎晩アレルギーの薬を飲み始めました。</p> <p>さて、本日のおいしい給食はリクエストメニュー最終日となりました。調理員さんは、いつも以上に心を込めて調理してくださいました。高等部3年2組のリクエストメニュー、友達や先生と楽しんで食べてもらいたいです。</p> <p>チャーハン、味もさることながら色とりどりの具材の華やかさを楽しむことができました。食器のお花の模様ともマッチしており、グリンピースの色、とうもろこしの黄色、にんじんのオレンジ色などお花畑を想起させる一皿でした。</p> <p>れんこんサラダでは、特にれんこんとにんじんのシャキシャキとした食感が印象に残りました。ツナの味もしっかりと感じることができました。みそワタンスープは、濃厚なごまみそ味のラーメンを食べているように感じる大満足のスープでした。ワタンスープもおいしかったです。デザートは、いちごは甘味が強く、爽やかな味を楽しむことができました。</p> <p>今週もおいしい給食ごちそうさまでした!充実したリクエストメニュー週間でした。調理員の皆さん、心の籠もった給食を準備していただきありがとうございました。</p>